

## **JORNADAS FORMACIÓN DEL PROYECTO VALORIZACIÓN DE LA DIVERSIDAD AGROFORESTAL DE LA ISLA DE LA PALMA Y SU MANTENIMIENTO COMO ACTIVO FRENTE A LOS INCENDIOS FORESTALES EN LA INTERFAZ URBANO-FORESTAL**

Las jornadas se enmarcan dentro del proyecto piloto que la Consejería de Transición Ecológica y Energía está desarrollando en la isla de La Palma y de cuya ejecución se está encargando GMR Canarias. El proyecto pretende poner en valor la diversidad agroforestal de la isla para mejorar la respuesta ante los incendios forestales en la interfaz urbano – forestal y se está trabajando con el cultivo del almendro.

El objetivo principal de estas jornadas formativas es darle impulso al cultivo en la isla y para lograrlo se ha enfocado la formación en los siguientes apartados: la gestión agronómica de las fincas, el asociacionismo y la tenencia de terrenos.

La programación consta de tres jornadas, la primera se celebró a finales de octubre quedando pendientes dos jornadas para el mes de noviembre y dos talleres prácticos de poda e injerto en el mes de enero. Los asistentes podrán adquirir conocimientos sobre atendimiento y manejo del cultivo, de cara a optimizar la producción y la obtención de un producto de calidad, y sobre el aprovechamiento de los recursos generados. Se hablará también del proyecto agroforestal y de los modelos de tenencia de terrenos agrícolas así como de la figura de asociación.

Las jornadas están dirigidas a agricultores, usuarios de los PFAE en materia de agricultura y/o forestal, alumnos de la Escuela de Capacitación Agraria de Los Llanos, así como a organismos vinculados con el cultivo del almendro y para su desarrollo se ha contado con la colaboración de la Asociación de almendra de Gran Canaria, la Escuela de Capacitación Agraria de Los Llanos de Aridane y el Ayuntamiento de Puntagorda.